
 
 
 
Communications du Conseil administratif 
Séance du Conseil municipal du 13 septembre 2022 
 
Travaux Vieux-Lully : surcoût et démarrage du chantier 
 
En raison de la situation géopolitique, le coût des matières premières pour la construction du 
projet Vieux-Lully a subi une hausse significative. Ainsi, le coût global du chantier a grimpé de 
14%, soit environ 5 millions, amenant le budget total à 36.6 millions.  
Le chantier a débuté avec la pose des palissades, les travaux spéciaux et les terrassements. 
 
Panneaux de signalisation sur le Coteau de Bernex 
Il a été constaté une multiplication de certains panneaux de signalisation, en plusieurs points 
de la zone du Coteau. Ces doublons s’expliquent par la mise en place de régimes de circulation 
différents entre les Communes de Bernex et Confignon, la première privilégiant les zones 30 
km/h alors que la deuxième favorise les limitations de vitesse à 30 km/h. Bien que les 
signalisations actuelles répondent à la législation en vigueur, il a été décidé d’organiser 
prochainement une réunion de concertation entre les différents acteurs afin de réduire le 
nombre de panneaux et de rendre la signalisation plus intelligible pour les usagers. 
 
Questions posées lors du CM du 14 juin 
 
Question de M. Sierro  
À l’occasion des 100 ans du vote des armoiries de Bernex, une communication et/ou un 
événement sont-ils prévus à ce sujet ? 
 
Le Conseil administratif n’a rien prévu de particulier à ce jour, mais l’idée d’un article pour 
valoriser ce jubilé est intéressante et peut être retenue pour publication dans le prochain 
numéro du journal communal. 
 
Question de Mme Chassot 
Pourquoi a-t-il fallu attendre un contrôle pour constater la nécessité de réaliser des travaux à 
hauteur de CHF 70'000 dans les abris PC ? Quel est le rôle du personnel de l’ORPC dans ces 
contrôles ? 
 
Les contrôles sont de la responsabilité de l’ORPC et sont effectués, selon la réglementation, 
tous les 10 ans. Les propriétaires des abris, en l’occurrence la Commune, sont responsables de 
la maintenance annuelle. La guerre en Ukraine a poussé le Canton à faire un recensement de 
l’état des abris de toutes les communes. Cet état des lieux a en effet permis de mettre à jour 
de manière exhaustive les réparations à effectuer. À noter que le fonds de l’OCPAM peut être 
sollicité pour financer une partie au moins de ces travaux.  
 
Question de M. Perrier 
Qu’est-il prévu pour améliorer l’esthétique du cimetière et sa tenue ? 
 
Le cimetière a fait l’objet d’une rénovation en 2022 répondant à deux objectifs : optimiser 
l’espace pour augmenter les possibilités d’ensevelissement et reverdir pour réduire 
l’importance des parties minérales et créer des îlots de fraicheur. Les espaces entre les tombes 
ont également été modifiés accueillant désormais des plantes vivaces indigènes qui rythment 



les saisons par leur floraison échelonnée. Le détail du projet est clairement exposé dans le 
journal communal de septembre et nous vous invitons à vous y référer pour de plus amples 
explications. 
 
Question de Mme Jacquemoud 
Pourquoi l’appareil de paiement du parking ne rend-il pas la monnaie ? 
 
L’appareil est pourvu d’un monnayeur et est donc prévu pour rendre la monnaie, mais il arrive 
de temps en temps qu’il soit en panne. Le problème rencontré est donc tout à fait ponctuel et 
a dû se produire durant une panne. À noter également qu’il est possible de payer par carte.  
Toutes sont acceptées à l’exception de la Postcard et de l’American Express. 
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